
O segundo princípio mais 
importante da bíblia.



Tiago 2.26 [PROJETAR]

Porque, assim como o corpo 
sem o espírito está morto, 
assim também a fé sem obras 
é morta."



- TÍTULO: “O segundo princípio mais importante o EVANGELHO.” EXPLIQ.

- Perguntaram a um sábio: “O que é mais importante? FÉ ou OBRAS?

- Nós não fazemos para ter fé/Salvação. Temos Fé/Salvação.

- Não adianta dizer que AMO A ESPOSA. Não basta DIZER QUE É CRENTE.

- Precisamos MUDAR nossa mentalidade. 

- Existe uma grande INCOERÊNCIA no mundo. (A CRENÇA não bate com o 

COMPORTAMENTO DELAS.)

- Geração que fala de FELICIDADE. Fala de SAÚDE. Fala e canta sobre o 

sexo. FALA MUITO e faz pouco

- As pessoas DIZEM AMAR AS PESSOAS, mas não querem ter filhos e 

PREFEREM OS ANIMAIS. Minha avó teve 14 filhos. Nome de cachorro 

(Spike, Beethoven, Bradok, Caramelo - Regina, Leonardo, Vitor)



- Está faltando um POSICIONAMENTO DE FÉ nosso para alcançarmos a VITÓRIA.
- Por que tem pessoas que vêm para um culto como esse e saem totalmente 

TRANSFORMADAS e outras saem como se NADA tivesse ACONTECIDO?
- TER FÉ é entrar aqui CANSADO/RENOVADO - DOENTE/SARADO - SEM 

ESPERANÇA/SONHANDO 
- PENSAMENTOS DE MORTE E SAIR CHEIO DA VIDA DE DEUS.

- A palavra da bênção e da salvação já foram LIBERADAS (você não vê mas ela aqui)
- No que DEPENDER de Deus você não será abençoado. Você já é.
- Assim como o Wi-Fi. Você vê? Você sente? Se eu pesquisar aparecem várias redes

- Quando você se conecta ao Sinal de Deus a BÊNÇÃO te alcança, a 
PROVISÃO, a CURA, SALVAÇÃO.

- A minha FÉ DE DOMINGO não é mais importante do que a minha atitude de segunda
- Deus não se move com base a sua necessidade, sua luta, seu drama. O céu se move 

com base na sua fé. Pois sem fé é impossível… A fé move montanhas. E a falta de fé?



O que é fé? (Fé é Atitude de Certeza) [PROJETAR]
- "Ora, a fé é a certeza das coisas que se esperam, …" (Hebreus 11:1, NVI).
- Se eu tenho fé, eu tenho CERTEZA. Se eu tenho dúvidas, e não tenho fé.
- SE EXISTE DÚVIDA NÃO EXISTE FÉ.
- Se CRERES verás a glória de Deus. A cura de Deus. A provisão de Deus.
- PROJETAR: Marcos 11:23 (Não duvide) (Não tem a ver com sentir. Ter certeza)

- Eu NÃO SINTO que Deus está aqui, eu TENHO CERTEZA que Deus está aqui 
- Eu não sinto que Deus está fazendo algo eu sei que Deus está fazendo uma coisa nova 

- Eu não sinto que 2024 vai ser um bom ano, TENHO CERTEZA PELA FÉ  2024 será…

- DIZIMAR é um Ato de Fé e de Obra. 
- Nossa geração NÃO TEM CERTEZA de nada

- A FÉ PREPARA O AMBIENTE. 
- DEUS NÃO É DEUS DE DÚVIDA. ELE NÃO ESTÁ… Deus é Deus de certeza.



Deus é um Deus de fé. [PROJETAR]
- Deus repartiu a fé Dele (EU SÓ POSSO DAR aquilo que eu tenho)

- Romanos 12:3: “(...), conforme a medida da fé que Deus repartiu a cada um.”

- Jesus EMPRESTOU a fé dele (Lázaro [que estava morto, não tinha fé]).
- Eu empresto a minha fé a você nesta noite. E tudo aquilo que um dia foi morto 

ressuscitará.

- O CENTURIÃO romano emprestou a sua fé (ao seu servo) 

- Por meio da fé da MÃE Deus alcança o FILHO. Por meio da fé da ESPOSA 

Deus alcança o MARIDO. Por meio da fé do FUNCIONÁRIO. Por meio da fé do 

PASTOR a igreja é ALCANÇADA.

- “Se você não crer, eu vou crer por você.”



Como fazer a fé crescer? (Ter atitude de ouvir) [PROJETAR]

- (Rm 10.17) "E, assim, a fé vem pelo ouvir, e o ouvir, pela palavra de Cristo."

- Não tem como fazer crescer a fé ESCUTANDO Marília Mendonça, Maiara e 
Maraísa, Zé Neto e Cristiano,  rsr

- As músicas ocupam nossos pensamentos (Fp 4:8)
- Quando eu escuto música alegre que quero me? Triste? E de sofrência?
- (Grandes amigos mas sempre me senti sozinho)
- Rap do Solitário (Mc Marcinho) / Lonely (Akon) / You are not alone
- “Estou fazendo amor, com outra pessoa” (Só para contrariar) 

- Eu comecei a converter quando a minha mãe começou a mudar as músicas 
que eram tocadas dentro de casa. “Vai dar tudo certo.”

- Temos que tomar cuidado com aquilo que ouvimos. (Aluno que só fala palavrão)
- O que você vê e escuta formata quem você é.



Como a nossa fé é liberada? (Atitude de falar) [PROJETAR]

- “(...), por isso também falamos” - 2 Coríntios 4:13
- Deus não colocou a mão em nada. Ele CRIOU PELA PALAVRA.

- Temos que FALAR. PROFETIZAR. Declarar. CONFESSAR.

- “Se vós ESTIVERDES em mim e as minhas palavras estiverem em vós”

- Tem vez que a nossa GELADEIRA/conta bancária está SEM FORMA e vazia 

rsr CDHU

- O negócio é ter fé QUANDO AS COISAS NÃO ESTÃO ACONTECENDO.

- SE EU SÓ ESCUTO BOBEIRAS E COISAS MUNDANAS eu só falarei coisas 

mundanas, MAS se eu ESCUTO A PALAVRA de Deus, as MÚSICAS de 

Deus, os HOMENS de Deus com certeza eu irei liberar a palavra de Deus.



Entender e Aprender
O segundo princípio mais importante da bíblia.



A mulher do fluxo de sangue. Lucas 8:43-48 [PROJETAR]

- A FÉ SEM OBRAS É MORTA. O homem é a soma de seus atos.
- Sei que o seu momento não define a sua história
- Tenha FÉ NA VISÃO QUE DEUS TE DEU. E a sua provisão está nessa visão.
- São apenas duas opções: Ou você retrocede murmurando ou avança adorando.
- Você pode se abater? Pode mas não pode permanecer abatido 

- Você pode se entristecer? Pode mas não pode ficar entristecido 
- Você pode desanimar? Pode mas não pode permanecer desanimado 
- (Elevo os meus olhos para o alto, de vem o meu socorro)

- DOR é um SINAL de vida
- NÃO SAI DA IGREJA. Quem tem ouvidos ouça…
- ARCA DE NOÉ. Imagina o cheiro, a bagunça o barulho dentro da arca. Mas 

fora da arca tudo estava morto.


